

Ressort: Entertainment

Jennifer Garner will nicht für Filme abnehmen

Los Angeles, 15.08.2013, 08:52 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Jennifer Garner will für Filme nicht abnehmen. Sie werde keine Rollen annehmen, die drastische Veränderungen ihrer Figur erfordern, weil sie das Kalorienzählen hasse, sagte die 41-Jährige dem Magazin "Allure".

Wie die Ehefrau von Ben Affleck weiter gestand, habe es Zeiten gegeben, in denen sie auf jede Kalorie achten musste. "So etwas wieder zu tun steht nicht ganz oben auf meiner Prioritätenliste", so Garner. Sie habe sich außerdem vorgenommen, nie Botox zu benutzen, weil sie fürchte, dass eine solche kosmetische Veränderung zu offensichtlich wäre.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-19694/jennifer-garner-will-nicht-fuer-filme-abnehmen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com